



4 Pièces

100 m²

Réf. 6564023

1 350 000 €

La Turbie

Appartement à vendre (06320)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cet appartement de 4 pièces se situe au dernier étage d'une luxueuse petite résidence de 13 logements située à 2 minutes du centre du village de La Turbie avec ses commerces et à seulement 8 minutes de Monaco. Entouré d'essences méditerranéennes, cet appartement offre une vue imprenable sur la mer et les collines à 180° grâce à sa profonde terrasse de 50m2. L'entrée de l'appartement mène à un grand séjour/salle à manger d'angle avec cuisine américaine qui est ouvert par trois grandes baies vitrées et une porte fenêtre donnant sur la terrasse face à la mer. Il comprend également trois chambres ...

This 3-bedroom apartment is located on the top floor of a luxurious small residence of 13 apartments located 2 minutes from the center of the village of La Turbie with its shops and only 8 minutes from Monaco. Surrounded by Mediterranean trees, this apartment offers a breathtaking 180° view of the sea and the hills thanks to its deep 50m2 terrace. The entrance to the apartment leads to a large corner living/dining room with open kitchen which is opened by three large bay windows and a French door to the terrace facing the sea. It also includes three spacious bedrooms with closets, one of which ...

LUXURY BY BLUE

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com